



**SEGERA DIJADWALKAN PELANTIKAN**

## Haryadi Kantongi Calon Kepala Dinas

**YOGYA (KR)** - Walikota Yogya Haryadi Suyuti kini sudah mengantongi nama-nama calon kepala dinas hasil proses seleksi terbuka atau lelang jabatan. Dalam waktu dekat, jabatan yang sebelumnya hanya diisi oleh pelaksana tugas (plt), dipastikan akan segera ditentukan pejabat definitif.

Haryadi mengaku, proses seleksi dilakukan secara terbuka dan transparan. Dirinya juga menjamin, pejabat yang kelak ditetapkan secara definitif bakal sesuai dengan kompetensi dan profesional. Hasil seleksi dari tim panitia seleksi sudah saya terima. Inshaallah mereka yang terbaik, dan akan segera dilantik, jelasnya.

karena harus ada rekomendasi dari DPRD," terangnya.

Di samping itu, tim panitia seleksi juga mengajukan surat rekomendasi ke Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) terkait proses lelang jabatan. Hal ini guna memastikan apakah pelaksanaannya sudah sesuai atau belum. Rekomendasi dari KASN itu pun kelak menjadi salah satu dasar pelantikan pejabat terpilih.

Sementara dari 42 pelamar yang lolos dalam setiap seleksi tersebut, seluruhnya merupakan ASN di

klasifikasikan tiga nama terbaik dan disodorkan ke walikota selaku pejabat pembina kepegawaian.

Plt Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogya Sarwono, mengungkapkan dari tiga nama hasil seleksi terbaik di masing-masing formasi, maka pejabat pembina kepegawaian yang akan menentukan satu nama.

"Sudah kami ajukan ke pejabat pembina kepegawaian. Namun khusus untuk calon Sekretaris Dewan (Sekwan), kami juga ajukan surat ke pimpinan dewan

Minggu (12/5). Terdapat 14 jabatan tinggi pratama atau setara kepala dinas yang dilelang secara terbuka. Dari 60 aparatur sipil negara yang melamar dan mengikuti serangkaian seleksi, terdapat 42 orang yang dinyatakan lolos dari seluruh proses tersebut. Masing-masing formasi juga sudah di-

lingkungan Pemkot Yogya. Sebelumnya, ada satu pendaftar yang berasal dari Gunungkidul, namun dalam prosesnya belum masuk dalam tiga nama terbaik.

Beberapa jabatan kepala dinas yang dilelang tersebut antara lain Dinas Pengendalian Penduduk dan KB, Dinas Pertanian dan Pangan, Dinas Kebakaran, Satpol PP, Dinas Pendidikan, Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Dinas Perindustrian dan Perdagangan, serta Dinas Sosial. (Dhi)-m

Instansi	Tindak Lanjut
1. ....	<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005